



## Arrivée ponctuelle à Rois

publié le 02/04/2016

### Descriptif :

Arrivée ponctuelle des élèves à Rois et accueil des familles espagnoles.

Après une nuit courte pour certains, le visionnage de 2 vidéos pédagogiques (enfin la deuxième était plutôt un poisson d'avril au départ...), des kilomètres avalés sans encombre sur les autoroutes dégagées du nord de l'Espagne, chaque élève a pu rejoindre sa famille d'accueil ce matin à 9:30. Une ambiance fraîche et un ciel voilé à la descente du car... mais ce soir la chaleur gagnera les cœurs en cette période de fête à Padrón (localité voisine) où se célèbre la Pascuilla.

► ><http://www.paxinasgalegas.es/fiestas/festas-da-pascua-2016-padrón-2342.html>

Buen fin de semana a todos.

¡Siesta obligatoria para algunos !

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.